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全学学群・専門学群代表者会議 第三回意見聴取会議事内容報告書 
作成者：猪瀬百合子 
【日時】2018 年 10 月 3 日 
【場所】5C216 
【出席】全体 75 定足 38 出席 27 遅刻 0 早退 0 
 
【資料確認】 

18233 議事次第 
18234 第五回本会議議事内容報告書 
18235 学園祭実行計画書追加提出分に関する要請 
18236 学園祭実行計画書追加提出分（運営要領） 
18237 学園祭実行計画書追加提出分（二次予算案） 
18238 学園祭実行計画書追加提出分（企画リスト） 
参考資料 1 Web サイト・SNS 許可状況 
参考資料 2 ポスター依頼リスト 
参考資料 3 共用ごみ箱設置場所 
18209 学園祭実行計画書 
18210 学園祭実行計画書（運営要領） 
18211 学園祭実行計画書（企画リスト） 

 
【資料訂正】 
企画リストについての訂正（学園祭実行委員会） 
163 金銭授受なし 
174 企画団体名から「KO 班」を削除 
174 金銭授受なし 
548 金銭授受あり、無償配布ではなく販売に変更 
572 物品協賛なし、企画内容の物品協賛の内容を削除 
170 責任者の名前を訂正 
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【会議内容】 
 
〇四家武彦 議長 

会議に移る。 
議題①「学園祭実行計画書追加提出分に関する要請」について学内行事委員会。 

 
〇学内行事委員会 
二次実行計画書について審議してもらう。 
18237 二次予算案は、一次予算案から修正を加えたものであり、これが最終版となる。

18235 が実際に大学に学園祭の開催を要請する文書である。18236 については一次実行

計画書から追加・変更があった分のみを記載したものとなる。18237 の予算案について、

茗渓会からの基金が下りないという修正が直前に入ったので、その周辺の確認を行って

ほしい。18238 は一次のときに承認を得られたものは灰色に塗られている。網掛けが薄

くなっている部分が、二次において修正されたものである。白いセルは二次で新しく追

加されたものである。参考資料 1-3 は運営要領に関して参考となるものである。 
 
〇四家議長 

質問等あるものは挙手。 
 
〇質問 

参考資料 3 共用ごみ箱設置場所、常設共用ごみ箱設置場所についてだが、資料では赤丸

に青線になっているが、次のページでは赤と青の円になっている。（日日瀬辺） 
●回答 

本会議までに訂正する。（学実委野尻） 
 
○質問 

二点ある。まず企画番号 600 備考、学類主体の企画での協賛はまずいのではないか。見

返りとして企業の宣伝行為などが行われるのではないか。もう 1 点、企画番号 659、他大

学の参加者が多いが、筑波大生が主体になっているか確認してほしい。（人文竹下） 
●回答 

企画番号 659 は筑波大生が主体となっていることが確認済みである。企画番号 600 につ

いては回答を待ってほしい。（学実委阿部） 
 
〇四家議長 

ほかに意見のあるものは挙手すること。 
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〇質問 
18236 の 9 ページ図 1、大学会館北側駐車場について他の図と書式が違うが、撤去元が駐

車場であるのか、また撤去先についても確認したい。（地球竹内） 
●回答 

資料を確認する。（学実委野尻） 
 
●回答 

企画番号 600 の物品協賛について。見返りが学園祭以外に及ぶのではないかということ

で合っているか。（学実委今野） 
〇質問 

その通りです。（地球竹内） 
●回答 

物品協賛のやり取りは学園祭に関わるもののみ管轄している。ルールに抵触するもので

はないと考えている。 
 
●回答 

自転車撤去について、斜線部が撤去先で間違いない。大学会館全体的に駐車の妨げにな

る自転車は指定の場所に撤去する。（学実委野尻） 
 
〇質問 

18236 の 3 ページ、情報誌への広告掲載に関して、筑波大学新聞から依頼をされたか。（資

源石川） 
●回答 

広告の掲載を依頼された。（学実委佐川） 
〇質問 

依頼することになっているのに依頼を促されているという話を聞いているが審議のほど

はいかがか。（資源石川） 
●回答 

確認する。（学実委佐川） 
 
〇質問 

18238 について、訂正された 163、174 の企画概要の記述の訂正はどうなるのか。（数学

五十嵐） 
●回答 

前日に生じた訂正であり、把握しきれていない。（学実委阿部） 
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〇質問 
18238 の企画番号 679 について、物品協賛の内容は何か。（数学五十嵐） 

●回答 
679 については回答に時間が欲しい。 

 
●学実委 佐川 

筑波大学新聞や紫峰の風からは依頼されていた。訂正する。 
○生物資源 石川 
今年は筑波大学新聞の方から依頼されたということになっているので、そのように訂正

お願いします。筑波大学新聞は依頼が欲しいと言っているのでそのようにしてほしい。 
 
〇四家議長 

他に意見のあるものは挙手すること。 
企画リストの件について学実委お願いします。 

●学実委阿部 
もう少し時間が欲しい。 

 
〇質問 

運営要領について。撤去の日と告知の日はいつか。（化学田邊） 
●回答 

資料を確認する。（学実委野尻） 
 
●学実委阿部 
企画番号 679 については保留とさせていただく。 

 
〇四家議長 

他に意見のあるものは挙手すること。 
 
●回答 

告知の日程は一次実行計画書の通りである。明確な日時は今述べることはできない。撤

去の日時に関しては一次実行計画書のとおり 10/2 である。（学実委野尻） 
 
〇質問 

18238、企画番号 147 について MRI の有資格者が常時いることは確認できているか。（医

学宮内） 
●回答 
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確認できていないので保留とさせていただく。（学実委阿部） 
 
●学実委 野尻 

撤去について訂正する。撤去に日時は 10/2 ではなく 11/2 である。 
 
〇四家議長 

例外ではあるがオブザーバーの発言を認める。 
 
○質問 

2 点ある。クロノファクトリーからの協賛について。学実委としては学園祭に関わるもの

のみの協賛を許可しているという認識であるが、企画の見えるところでのビラ配りの依

頼などは学園祭に関わることと言っていいのか。（人文 刑部） 
●回答 

管轄しているのは企画を実施する上での物品協賛に関するもののみである。それ以外の

行事に関しては企画に一任している。学園祭を実行する上でのルールには抵触していな

いので問題はない。（学実委今野） 
〇質問 

学園祭開催中の宣伝活動についてはどうか。（人文 刑部） 
●回答 

可能である。生活課とも確認済みである。（学実委今野） 
 
〇質問 

もう 1 点。企画リストの変更に関して、金銭授受がなしになったものに関して、変更の

理由は聞いていないのか。（人文 刑部） 
●回答 

理由を聞きそびれた。不手際で申し訳ない。（学実委阿部） 
 
〇質問 

18237、5-2 支出の部賃貸料、言葉が切れているがそのあとは何が続くのか。（化学三浦） 
●回答 

全文は「広報宣伝局の会場内放送設備レンタル（当日放送機材設置）を賃借料にしたた

め」となっている。改善する。（学実委浅井） 
 
〇四家議長 

他に意見のあるものは挙手すること。 
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〇質問 
18238 の企画名が洋画版画から卵展に変わっているが、参考資料 1 では変更されていな

い。（生物宇土） 
●回答 

変更する。（学実委阿部） 
 
〇四家議長 

他に意見のあるものは挙手すること。 
 
●学実委阿部 
先ほどの質問は間違いがあるので時間を頂き訂正する。 

〇四家議長 
どの質問か。 

●学実委阿部 
参考資料 1 との齟齬の件である。 

 
〇四家議長 

他に意見のあるものは挙手すること。 
 
●回答 

卵展について。資料は 8/10 時点でのものであるのでこのような表記になっている。（学実

委佐川） 
 
〇質問 

参考資料 1 の Web 宣伝に関して、資料の更新が 8/10 現在となっているが、新しく変化が

なかったということなのか、それともまだ更新版を作れていないということなのか。（資

源石川） 
●回答 

少し時間を頂きたい。（学実委佐川） 
 
〇四家議長 
他に意見のある方は挙手すること。 

 
〇質問 

18237 の二次予算支出の部広報宣伝局、9 に関して、スプレー缶の「その他の色」とはど

ういうことか。（知識中村） 
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●回答 
確認する。（学実委浅井） 

 
〇四家議長 

他に意見のあるものは挙手すること。 
 
●回答 

「その他の色」について、パンフレットのデザインが未定であったため、装飾でも対応

できるようにこのような表記にした。（学実委佐川） 
 
〇質問 

18237 二次予算収入の部に関して、茗渓会について米印で今年度の予算はないとなって

いるが、表の中が「申請予定」となっている。また繰入金についてだが、昨年度の繰越

金であるとなっているにも関わらず、利息の方は昨年の決算に準じたとあり、表現の統

一がなされていない。また二次予算支出の部、渉外局、交通費の欄の詳細に、企業を訪

問する際の交通費とあるが、「交通費」で十分伝わる。（知識中村） 
●回答 

その通りに訂正する。（学実委浅井） 
 
〇四家議長 

他に意見のあるものは挙手すること。 
 

●学実委佐川 
Web 宣伝等の申請の許可状況について、資料の精度が下がることを防ぐために赤入れの

反映をしていなかった。この参考資料に関しては、他の資料と矛盾が生じる間違いであ

ったため本会議までに訂正する。 
 
〇四家議長 

現在 19:45 である。他に意見のあるものは挙手すること。またさらなる審議を求めるも

のは挙手すること。 
ないようなのでこれで会議を終了する。 
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【委員会報告】 
 
 議長団 

市長懇をやった。ランチミーティングで大学側と情報交換した。 
 総務委員会 

 会議の準備を行った。 
 学内行事委員会 

二次実行計画書の朱入れをした。 
 教育環境委員会 

以前出したアンケートについて終わらせた。今後はアンケートに基づき、温度計

湿度計の設置と扇風機の設置について施設部と協議する。 
 生活環境委員会 

特になし。秋に自転車について進める。 
 調査委員会 

ラウンジの利用状況、宿舎のゴミ捨て場に鍵を設置してほしいという依頼につい

てのメールでの返答を行った。全代会の掲示板を探している。 
 広報委員会 

216 号を完成させた。 
 実委に関する特別委員会 

学園祭実行委員会についての改正案ほぼ完成。学生生活課の最終審議を行ってい

る。発議には全代会構成員の 1/4 の署名が必要なので署名を求める。 
 
【諸連絡】 
 
○四家 
全代会室の部屋割りが変わった。 

○相川 
新歓特別委員会のメンバーを募集している。興味のある人は声をかけてほしい。 


